



Journée européenne de lutte contre la traite des êtres humains - 18 Octobre 2013

Les Soroptimistes s'engagent !

Soroptimist International d'Europe et ses 35 000 membres soutiennent l'appel lancé par les experts des droits de l'homme des Nations Unies, du Conseil de l'Europe et de l'Organisation pour la Coopération et la Sécurité en Europe (OSCE) pour une réponse mondiale concertée afin de lutter contre le fléau de la traite des personnes. En ce 18 Octobre, Journée européenne de lutte contre la traite des êtres humains, ces trois organisations ont reconnu que, pour éradiquer ce problème complexe qu'est le trafic d'êtres humains, de solides partenariats doivent devenir la clef de voûte de l'action engagée pour coordonner les efforts existants au sein d'une approche des droits humains. «Compte tenu des proportions inquiétantes que le trafic d'êtres humains a pris, il y a une nécessité de passer d'un modèle de sécurité nationale à une approche fondée sur les droits de l'homme» afin de mieux protéger, aider, proposer des recours et réintégrer les victimes.

En tant que témoins de ces violations dramatiques des droits humains, les Soroptimistes s'efforcent de maintenir un esprit de coopération et de partenariat, en portant la voix de la société civile et les voix des femmes qui sont touchées, aux oreilles des décideurs au sein de l'ONU, du Conseil de l'Europe, et de l'OSCE. Soroptimist International d'Europe a non seulement un statut participatif au sein du Conseil de l'Europe et possède un statut consultatif auprès de l'ONU et de l'OSCE, mais ses 35.000 membres travaillent activement sur des projets qui contribuent à la sensibilisation sur les causes et les conséquences de la traite des êtres humains ainsi que sur des projets d'éducation qui ciblent les femmes et les filles dans les groupes à risque dans les pays d'origine.